
山口県央ロータリークラブ表敬訪問

令和5年3月28日~29日

訪問会員 新川 勉 会長、 松本 豊会長エレクト、関原敏文会長ノミニー
森 志朗 奉仕プロジェクト委員長、松澤修身 公共イメージ委員長
北村正敏 パスト会長、井 寛明 パスト会長 小西嘉昭 会員



3

月
28

日
、
山
口
宇
部
空
港
に
到
着
。

山
口
県
央
ク
ラ
ブ
の
片
岡
幹
事
（
右
側
）
、
宇
佐
川
会
員
が

空
港
へ
迎
え
に
来
て
く
れ
ま
し
た
。
片
岡
幹
事
は
今
回
の
友
好

ク
ラ
ブ
の
先
方
の
窓
口
と
し
て
大
変
尽
力
い
た
だ
き
ま
し
た
。

ま
た
以
前
勤
め
て
い
た
会
社
で
、
会
議
で
本
厚
木
に
は
何
度
か

来
ら
れ
た
事
が
あ
る
そ
う
で
す
。



そして各テーブルに席次表。席次は職業を
考慮して配席してくれたそうです。 例会場の入口には歓迎会会場の案内。いや～達筆です。



山口県央クラブ古本会長の会長タイム 因みに職業は弁護士、
東京大学卒業の方ですが非常に気さくな方です。

乾杯の音頭は次年度クラブで初めて2回目
の会長を務める浜本副会長。職業は内科医
でチャーターメンバーの方です。



バナーの交換。



い
よ
い
よ
新
川
会
長
の
挨
拶
。

さ
っ
す
が
、
元
政
治
家
で
あ
っ
て
話
が
上
手
で
し
た
。
な
お

新
川
会
長
は
所
要
の
た
め
、
単
独
で
山
口
入
り
で
翌
日
も
朝

の
飛
行
機
で
と
ん
ぼ
帰
り
で
お
疲
れ
様
で
し
た
。



日本酒の会で歓迎会を催していただき、最後に松本
次年度が挨拶この度の流れについて両クラブの会員に
説明させていただきました。

終ったと思ったら関原ノミニーが「俺に
も話させろ」と強引に割込み挨拶？



懇
親
会
で
の
集
合
写
真



有
志
で
二
次
会
へ

先
方
の
ク
ラ
ブ
も
半
分
以
上
の

会
員
が
参
加
し
て
く
れ
ま
し
た
。
ち
な
み
に
会
場
の
バ
ー
は
元
会
員

の
経
営
す
る
バ
ー
で
カ
ク
テ
ル
が
非
常
に
お
い
し
く
森
会
員
や
関
原

会
員
は
何
杯
飲
ん
だ
か
わ
か
り
ま
せ
ん



懇
親
を
深
め
た
二
次
会

最
後
は
や
は
り
手
に
手
つ
な
い
で
し
め
ま
し
た



翌
日
、
古
本
会
長
、
片
岡
幹
事
、
宇
佐
川
会
員
に
同
行
い
た

だ
き
、
岩
国
で
あ
の
銘
酒
「
獺
祭
」
の
酒
蔵
見
学
を
さ
せ
て

い
た
だ
き
、
春
爛
漫
の
錦
帯
橋
に
案
内
い
た
だ
き
ま
し
た
。



満
開
の
桜
の
錦
帯
橋
に
て

最
後
に
一
言
、
山
口
県
央
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
さ
ん
は
本
当
に

フ
レ
ン
ド
リ
ー
で
奉
仕
活
動
に
も
熱
心
な
い
い
ク
ラ
ブ
で
し
た
。


